

※学年だよりで使用されている写真や作品の SNS 等への掲載はご遠慮ください。

2学期スタート!

9月2日月曜日に『始業式』が行われました。この日は久しぶりに生徒たちに会い、驚いたことがありました。それは"生徒たちの身長"。夏休み中に身長が伸びている生徒がたくさんいました。私としては、成長していく嬉しさ半分、追い越されていく悲しさ半分……。また、体育館に集まった生徒たちを横から見ていると、凛々しく少し大人の顔つきになっていました。習い事や部活動に一生懸命励んでいた様子が表情から伝わってきました。

この2年生の2学期は、大きな節目の学期となります。生徒会役員や専門委員会、部活動等で3年生から2年生へ世代交代となります。今までは3年生が中心にやってきたことを、2年生がやって行かなければなりません。つまり、皆さんがこの学校を引っ張っていく立場になります。後期の活動はもう少し先ですが、「やってみたい!」という気持ちを大切にチャレンジしてください。そして、薬師中学校のために輝ける人になっていくことを願っています。

大人の夏休み 第一弾



~A 先生~

きたる夏!太陽の日差しと蒸し暑さ、少し動いただけで汗が出るこの感覚がたまらない。夏の間に一つ目標を立てました。今年度中に「フルマラソンに出場すること」。そのために走り回って、動き回って、食べまくって、遊びまくって、終わる夏。カナシミ。

~B 先生~

先生の夏の思い出は、ききょう学級の畑のお世話をしたことです。北校舎裏にある「ききょう畑」では、現在「ナス」「ピーマン」「ミニトマト」「さつまいも」「長ねぎ」が育っています。今年の夏もとても暑かったですね。人間が暑すぎるとダメなように、野菜にも生育適温というものがあります。暑すぎると、うまく育たなくなってしまうのです。

「ナス」や「ミニトマト」の生育適温は20℃~30℃位ですが、ナスの方が高温にも少し強いようです。野菜は暑くても、クーラーのある部屋に移動することはできません。雨でも、カンカン照りでも、虫に食べられても、ずっと黙って外に生えています。連日の生育適温越えの暑さを乗り越え、何とか枯れずに夏を乗り切ってくれた「ききょう畑の野菜」たち。畑とはいえ、その緑色の葉には、自然のたくましさを感じました。



白熱!?学年集会

始業式の後に『学年集会』がありました。前半はA先生、B先生、学年主任、副学級委員長のCさんの順に話がありました。内容は、夏休みのちょっと笑える思い出話から2学期の目標や過ごし方についてでした。その後は、英語科のD先生から『自主学習ノートの努力賞(1学期)』と『音読大会の皆勤賞(夏休み)』の表彰がありま

した。今回は先生の粋な計らいで、D 先生が研修に行っていたオーストラリアの絵葉書や鉛筆が一人ひとりに送られました。その中で一番輝いていたのは、"3 組の C さん"です。両方の部門で唯一名前が呼ばれていました。会場にいた生徒たちからは、「え~!」「すご~!」とどよめきが起こっていました。

そして、後半は学年主任企画のミニ学年レク『生徒 VS 先生~6本勝負~』を行いました。 夏休みに頑張っていたのは"生徒だけではない?"ことを証明するために、誰でも簡単にできる6種目で真剣勝負をしました。対戦相手はルーレットと生徒の推薦で選んでもらいました。 どの種目も良い戦いを見ることができました。最終的結果は、3 勝 2 敗 1 分けで先生チーム の勝利。夏休み明けに生徒だけでなく、先生方も含めて距離を縮めることができました。生徒の皆さん、いつでもリベンジマッチ待っています。

種目	生徒				先生
トランプタワー	1組 A さん		VS	0	G 先生
新聞ビリビリゲーム	2組 B さん		VS	0	H 先生
にらめっこ	2組 C さん		VS	0	l 先生
ペットボトルダーツ	ききょう学級	Δ	VS	Δ	J 先生
山手線ゲーム	1組 Dさん	0	VS	•	K 先生
ジェンガ	2組 Eさん 2組 Fさん	0	VS	•	L 先生

